

100 000 Euro für neue Kinderbücherei

Mit dem Geld soll ein Lesezimmer für Kinder eingerichtet werden

Stuttgart (jps) – Mit 100 000 Euro unterstützt die C. + G. -Hausch-Stiftung den Ausbau eines Leseraums in der Kinderbücherei der neuen Stadtbibliothek am Mailänder Platz. Die Vorsitzende Sieglinde Haug übergab die Spende im Wilhelmshaus an Kulturbürgermeisterin Susanne Eisenmann.

„Manchmal werden Träume wahr“, freute sich Ingrid Bussmann, die Direktorin der Stadtbibliothek, über die Spende für dieses „innovative Konzept“. Mit dem Geld soll in der neuen Kinderbücherei ein separater Raum geschaffen werden, der wie ein Kinderzimmer eingerichtet ist. Man sei nun in der Lage, die benötigten Medien in einer solchen Stückzahl anzuschaffen, dass sie nicht nur für die Ausleihe, sondern zudem für den Bestand vor Ort verfügbar sind. Bei der Auswahl der Bücher, Spiele, Filme und Hörbücher konzentriere man sich auf pädagogisch empfehlenswerte Titel, die auch für die Ausstattung des heimischen Kinderzimmers einen Anreiz schaffen sollen.

„Die Förderung der Allgemeinbildung, insbesondere durch Bibliotheken, ist ein zentrales Anliegen der Hausch-Stiftung“, begründete die Vorsitzende Sieglinde Haug die großzügige Spende für die Einrichtung des Lesezimmers, das in der neuen Stadtbibliothek am Mailänder Platz

beheimatet sein wird. „Das Zimmer soll ein zentraler Anlaufpunkt für die Kinder werden“, sagte Kulturbürgermeisterin Susanne Eisenmann, die die Spende in Form eines Modellzimmers entgegennahm.

Die Arbeiten am 79 Millionen Euro teuren Bibliotheks-Neubau liegen derzeit voll im Zeitplan, der Umzug vom alten ins neue Domizil soll wie gewünscht zwischen Ende August und Ende Oktober erfolgen.



Sieglinde Haug, Vorsitzende der Hausch-Stiftung (li.), und Kulturbürgermeisterin Susanne Eisenmann am Modell des künftigen Lesezimmers. Foto: Schütze